

Liebe Mitglieder, Freunde und Förderer der Kinder- und Jugendfarm Rödermark,
mit diesem Schreiben möchte ich Euch/Sie darüber informieren, dass ich

**mein Amt als 1. Vorsitzender des Kinder- und Jugendfarm Rödermark e.V. aus
persönlichen Gründen zum 31. Dezember 2025 niederlegen werde.**

Diese Entscheidung ist mir nach nun fast 20 Jahren Amtsausübung nicht leichtgefallen –
sie ist allerdings unvermeidlich.

Da unsere zweite Vorsitzende, Uschi Weidenbusch-Baist und die weiteren Vorstände
Natascha Nickolaus, Katja und Mike Merkel ggf. ebenfalls aufhören möchten, suchen
wir Ersatz für den Vorstand und veranstalten dazu eine öffentliche außerordentliche
Mitgliederversammlung Ende November 2025. Die Einladung dazu ist beigelegt.

**Der Verein selbst ist hervorragend aufgestellt, hier nur auszugsweise einige
Highlights:**

- Es existiert eine solide finanzielle Basis mit Rücklagen.
- Der Verein ist als freier Träger der Jugendhilfe anerkannt.
- Die Stadt gewährt dem Verein einen langfristigen Personalkostenzuschuss für
eine halbe sozialpädagogische Stelle.
- Die Farm verfügt über ein weitläufiges, gut ausgebauten langfristig gemietetes
Gelände, dauerhafte Mieter also Kindergartengruppen am Vormittag, solide
besuchte Öffnungszeiten nach Ostern bis zu den Herbstferien mit kostenfreiem
Programm für alle Kinder und ein umfangreiches etabliertes Ferienprogramm
sowie ein sehr gut belastbares Netzwerk in und außerhalb Rödermarks
- Es gibt die Option der Errichtung eines Vereinsheims durch die Stadt, welches
gemeinsam mit den Pfadfindern, die ja auch die Farm 2009 „errichtet“ haben,
genutzt werden würde.

**Zurzeit haben wir noch keine Nachfolger für uns gefunden, obwohl das Projekt Farm
wie ihr seht sehr gut dasteht, viel Sinn stiftet und wir alle Interessierten sehr gerne
mit Zeit einarbeiten.**

Falls Ihr/Sie Interesse an unserer Vorstandstätigkeit habt, stehe ich für weitere
Auskünfte gerne zur Verfügung.

**Eine Bitte, wenn Ihr Jemanden kennt, der Interesse an einem Vorstandamt oder
den Erhalt der Farm haben könnte, gebt die beigelegte Einladung weiter. Gerne
auch an Eure Vereine & andere Netzwerke, an Eure Nachbarn, Freunde, Bekannte,
WhatsApp-Gruppen oder jeden, der ein guter Verteiler wäre, um unsere Ämter mit
guten Leuten besetzt zu bekommen. Der Erhalt der Farm ist es wert!**

Beste Grüße

Thilo Macharowsky

1. Vorsitzender

PS: Es ist möglich auch in der Mitgliederversammlung – vor der Wahl- Farmmitglied zu werden, um sich
als Vorstand aufzustellen und wählen zu lassen.